

HAGETMAU

L'entraîneur de l'Élan Béarnais en visite

Mardi matin, les stagiaires qui préparent le brevet d'éducation populaire et sportif, sous la houlette de Patrick Maucouvert, ont accueilli Claude Bergaud, entraîneur de l'équipe de l'Élan Béarnais.

Après une séance en salle pour la partie théorique, l'ancien entraîneur de l'équipe de France de basket a pris le groupe en main sur le terrain pour travailler en ateliers le jeu sans ballon. Dans le cadre de

la formation étalée sur plusieurs mois, les stagiaires bénéficieront de deux nouvelles interventions de l'entraîneur palois : le 4 février sur le thème du jeu de transition et le 11 février sur celui du jeu de passe désaxé. En raison des possibilités offertes par la Cité verte, la formation en cours pourrait être complétée par de nouvelles activités.

Bernard Bocquenet



Les stagiaires avec Claude Bergaud. PHOTO JEAN-LOUIS TASTET